

ESTE AÑO EXPOBARROS CONTARÁ CON VARIAS NOVEDADES

Escrito por <http://elecodelosbarros.blogspot.com.es>
Viernes, 21 de Octubre de 2016 14:51



Villafra de los Barros acogerá del 3 al 5 de Diciembre una nueva edición de la Feria Agroindustrial de la localidad, que este año cumple su mayoría de edad. Este año EXPOBARROS estará organizado por el Ayuntamiento de Villafra de los Barros y contará con la colaboración de la Asociación de Empresarios y Comerciantes de la localidad. La Concejal de Promoción Económica Águeda Antúnez, ha estado esta mañana con nosotros para contarnos algunas de las novedades que incluirán en esta edición, ya que al ser el dieciocho aniversario quieren darle otro “énfasis a la feria”.

Nos contaba que una de las actividades previas a Expobarros, será la celebración de la II Feria de empleo el próximo día 24 de Noviembre, en el Centro Integral de Desarrollo Tierra de Barros-Río Matachel, donde se realizarán charlas dirigidas a empresarios, emprendedores y desempleados.

Otras de las novedades es que coincidiendo, con la celebración del Día de la discapacidad (sábado día 3 de diciembre) y el Día del Voluntariado (lunes día 5 de diciembre), realizarán varias actividades relacionadas con estos dos días, llevadas a cabo por APROSUBA-13. Este año además del tren que recorrerá la localidad y eventos musicales, también habrá una pista de patinaje sobre hielo para niños y mayores, así como la V Feria de la tapa, en la que se realizará una demostración de alimentos de Extremadura.

El plazo de solicitud de inscripción para la reserva de espacios en la Feria estará abierto hasta el próximo 28 de octubre. Dichas solicitudes se podrán entregar en la Concejalía de Promoción Económica del Ayuntamiento de Villafra de los Barros. La feria tendrá lugar en la Ciudad Deportiva de Villafra de los Barros y el precio por stand de 4x3 durante la muestra es de 200 euros y por establecimiento hostelero de 500 euros. Hasta el momento, nos contaba han recibido más solicitudes de empresas de fuera de la localidad aunque ya muchas de Villafra de los Barros se han puesto en contacto con el Ayuntamiento. Águeda Antúnez finalizaba invitando a todos los empresarios de la localidad a participar en la misma para que se pueda mantener en el tiempo, “es una feria muy importante para visualizar el tejido comercial y

ESTE AÑO EXPOBARROS CONTARÁ CON VARIAS NOVEDADES

Escrito por <http://elecodelosbarros.blogspot.com.es>

Viernes, 21 de Octubre de 2016 14:51

empresarial de nuestra localidad”.